



商工会議所情報

にしお

THE NISHIO CHAMBER OF COMMERCE & INDUSTRY

2022 1月号
第717号

2022年1月1日発行
印刷所：(有)西尾印刷所

西尾商工会議所 愛知県西尾市寄住町若宮37番地 ☎ (0563) 56-5151 FAX (0563) 57-0002 編集発行人 梅本 雄司

謹賀新年



ファイルに綴じて保存してください。

提供：カネス工業所 杉浦勝利 氏

本年もどうぞよろしく
お願ひいたします

令和4年元旦
西尾商工会議所
役職員一同



Face to Face 出来る2022年を夢見て

会頭 小田井博茂



新年あけましておめでとうございます。

昨年は、年後半コロナの沈静化により「前会頭の杉田様の叙勲（旭日小綬章）」のお祝いも無事出来、本当に良かったと思っています。専門家の皆様からは「第6波」は、必ず来ると言われていて、更なる「ワクチン接種」はじめ「感染対策」の必要性を感じています。

今年は、古希の年です。28歳で社長に就任して65歳で会長になりました。毎夜毎夜楽しく呑んだ「バブル」、「FI・インディー500」にトヨタ自動車から誘つて頂いたり、企業規模も「トヨタ自動

車、従業員のおかげ」で拡大を40年以上過ごしました。

ただ、まさかまさかのコロナの出現によって、昨年10月以降、数回東京に出張したのみで、この2年間海外出張も一切なくなり、これが普通の生活ではなく、「Face to Face」が当たり前の生活に戻る事を夢見ています。

コロナが終息しても「テレワーク」は、これからも残ると言わっていますが、「2020年以降に新入社員を見た事がない！」とTVで見て、それで仕事が出来るのか、加えてコロナが続き、「精神科」が凄い患者数で「カウンセリング」出来ない状態との事を聞きました。人間関係のためにも「呑みにケーション」も大事、仕事の質の向上・効率化のためにも「Face to Face」の指導等も大事だと思っていました。

昨年は、西尾信用金庫様のご配慮で、新春講演はじめ経済産業省中部経済産業局長、日本銀行名古屋支店長のご講演を当たり前のように毎年聽く事ができまして感謝しています。さらに「商工会議所会員事業者」への「コロナワクチン接種」にもご協力頂きました。西尾市内で働く外国人の接種にも貢献頂き、年後半に西尾市の感染者「ゼロ」が続いたのも嬉しかったです。

最近「環境」「脱炭素社会」の文字を目にします。昨年イギリスで開催のCOP26はじめ数年前からSDGs、

職員の活躍で多くの補助金を獲得した結果、会員数も2,100社近くに増え、もう一步で市内商工業者のうち、加入率50%に届く状況です。また、4月に西尾モノづくり経営研究会を新規に設立し、さらに、12月に初の試みであった「みてみん西尾」のWEB配信が、NHKのTVに放映され、私の予想を遥かに超える反響に驚くとともに、若い職員の新たな挑戦に感謝しています。

加えて、西尾信用金庫様の原発を売りたいフランス、EVで世界制覇したい中国をはじめ欧州連合の陰謀とも思える、環境をキーワードにして自国優先の経済戦争の様相です。個人的には、「PHV」（プラグインハイブリッド）ではないかと思っていますが、「EV」が増加する事も間違いないと思っています。しかしながら、「2030年が1つのキーワードの年」で、世界は大変革すると想像しています。

西尾市と言えば「抹茶」「鰻」が有名ですが、モノづくり企業・自動車産業に携わっている企業が多くあります。変革への対応も基本的には、自己



年頭あいさつ

人が輝き、まちが躍動する、
共生・共創のまちづくり

西尾市長 中村 健



西尾市でも、昨年、合併10周年を迎え、4月の記念式典において「スポーツ都市宣言」を行いました。今年3月には県内初となる市主催のフルマラソン大会「おもてなしマラソン」を開催します。スポーツを通じて心身が健康で元気なだけなく、誰もが夢や希望を持てる共生・共創のまちの実現を目指してまいります。

新年明けましておめでとうございます。

西尾商工会議所会員の皆様には希望に満ちた輝かしい新春をお迎えのことと心からお喜び申し上げます。

西尾を振り返りますと、まさに新型コロナウイルス感染症との闘いに明け暮れた一年でありました。本年も市民の皆様の生命と暮らしを守る、この一心で引き続き万全をとしてまいります。また、最前线でご尽力いただきました医療従事者、エッセンシャルワーカーの皆様、そして市民の皆様の忍耐とご協力を改めて感謝申し上げます。

最近の感染者数は大幅に減少し、ウィズコロナの社会経験を尊重し、人々の多様な在り方を認められる魅力と、人々の心を一つにして未来を変えられる活力があることを実感いたしました。

新年明けましておめでとうございます。

西尾商工会議所会員の皆様には希望に満ちた輝かしい新春をお迎えのことと心からお喜び申し上げます。

西尾を振り返りますと、まさに新型コロナウイルス感染症との闘いに明け暮れた一年でありました。本年も市民の皆様の生命と暮らしを守る、この一心で引き続き万全をとしてまいります。また、最前线でご尽力いただきました医療従事者、エッセンシャルワーカーの皆様、そして市民の皆様の忍耐とご協力を改めて感謝申し上げます。

最近の感染者数は大幅に減少し、ウィズコロナの社会経験を尊重し、人々の多様な在り方を認められる魅力と、人々の心を一つにして未来を変えられる活力があることを実感いたしました。

一方、明るい話題もありますが、東京オリンピック・パラリンピックでの選手達の素晴らしい活躍は、多くの人々に感動をもたらし、世界中にも夢や希望を与えてくれました。さらに障害のある人もない人も助け合って共に生きる共生社会の実現に向けて、心のパリアフリーの精神を世界に発信されました。

また、米大リーグの昨季 MVPで投打二刀流のエンゼルス大谷翔平選手の歴史的な躍もコロナ禍に暗く沈む中で、毎日の報道を楽しみにさせてくれました。

スポーツには、人格と個性を尊重し、人々の多様な在り方を認められる魅力と、人々の心を一つにして未来を変えられる活力があることを実感いたしました。

西尾市長 中村 健

西尾市でも、昨年、合併10周年を迎え、4月の記念式典において「スポーツ都市宣言」を行いました。今年3月には県内初となる市主催のフルマラソン大会「おもてなしマラソン」を開催します。スポーツを通じて心身が健康で元気なだけなく、誰もが夢や希望を持つことができます。引き続き感染対策に透明な状況が続いているが生じないように日頃から留意していただきますようお願いいたします。

一方、明るい話題もありますが、東京オリンピック・パラリンピックでの選手達の素晴らしい活躍は、多くの人々に感動をもたらし、世界中にも夢や希望を与えてくれました。さらに障害のある人もない人も助け合って共に生きる共生社会の実現に向けて、心のパリアフリーの精神を世界に発信されました。

また、米大リーグの昨季 MVPで投打二刀流のエンゼルス大谷翔平選手の歴史的な躍もコロナ禍に暗く沈む中で、毎日の報道を楽しみにさせてくれました。

スポーツには、人格と個性を尊重し、人々の多様な在り方を認められる魅力と、人々の心を一つにして未来を変えられる活力があることを実感いたしました。

高品質と創造力求めて
ハイオートマチック部品加工

株式会社 稲垣製作所

西尾市法光寺町東田12
TEL 56-7265 FAX 56-7277
代表取締役 稲垣 匡英

自動車駆動部品の切削加工メーカー

おかげさまで65周年
IWS 岩瀬鉄工株式会社
代表取締役 岩瀬 晃浩
〒445-0892 西尾市法光寺町流38-1
TEL (0563) 56-3486
FAX (0563) 56-6921
http://iws-iron.jp/

人と夢をつくる創造技術企業

OTICS
株式会社オティックス

〒444-0392 愛知県西尾市中畑浜田下10番地
TEL (0563) 59-6481代 FAX (0563) 59-3325
アドレス https://www.otics.co.jp

KN 精密治工具の設計製作
ISO9001適合

株式会社 加納鉄工所

〒445-0876 西尾市住崎町飛八1-27
TEL: 56-3977 FAX: 57-7567
URL: http://www.kano-iw.co.jp/
E-mail: kano@kano-iw.co.jp

明日に向かって躍進をつづける

自動車部品・プレス金型・組付加工

◆(株)キンテック

西尾市米津町雨堀52番地
TEL (0563) 56-5161
FAX (0563) 56-5164

お客様に信頼され、そして社会に貢献する
自動車の精密部品製造企業

SJK

榎原精器株式会社

〒445-0035 西尾市花蔵寺町五貫目東48番地
TEL (0563) 52-1621代
URL http://www.sakakibaraseiki.com

年頭のごあいさつ

副会頭 天野 卓



新年明けましておめでとうございます。

旧年中は皆様にいろいろお世話をになりました。心よりお礼を申し上げます。心よりおソーシャルディスタンスを保ち、マスクを着けながらの生活も2年も続くとだんだんと感覚が鈍くなってきた気がして心配になります。窓を開けて換気して、当たり前ですが、夏は冷房、冬は暖房を効かせて生活してきました。当面はこの生活が続くのでしょう。何が正解か誤りか判断に迷うことが増えてきましたが、「人命優先」は絶対的なのです。

無観客で開催されたオリンピック・パラリンピックはじめ、数々のイベントが中止、縮小、延期となりました。毎年継続してきたことも「こ

れって、今までどんな風にしてやってきたんだろうか?」と思うことが多々あります。中断したこと再開するには意外にエネルギーが必要となります。また、「あれ、これって本当に必要だったのかな?」と考え直す良い機会となつたことも出てきました。前向きに未来を見据えて取捨選択していくチャンスなのかかもしれません。

「働き方の新しいシステム作りが実践できたのではないのか」と前向きな見方もあります。実際、短時間の会議のために遠方に出かけて行かな

くとも良くなりましたが、対面会話の減少で意思疎通に不便を感じ、ストレスが溜まりにたまつたことも事実です。

皆様、新年明けましておめでとうございます。令和三年も昨年に引き続き、コロナ感染症拡大が経済に打撃を与えました。最近ようやくワクチン等の効果によるのか感染者数は激減し、回復への光も感じられます。会議所として昨年に引き続きオンラインによる事業所PRを実施いたしました。動画による情報提供が会員事業者様の繁栄の一助となれば幸いです。

さて、私事ですが、昨年春に孫を授かり、大変嬉しく、また感謝の気持ちでいっぱいです。昨今のテーマである持続可能な開発目標は次世代への現世代の責務と認識している所です。また脱炭素社会への取り組みも加速しています。令和は昭和・平成とは大きくトレンドが変化する時代となることでしょう。頭の切り替えが必要だと痛感します。変化

に対応するためには健康管理と頭の体操が大事です。健康新年ではラジオ体操第一第二のユーブで様々なジャンルの強をするのがマイブームです。ジャンルは料理、健康の話など多岐にわたり楽しんでいます。つくづく便利な時代だと思います。料理などは世界の三國シェフをはじめ名だたる

年頭所感

副会頭 烏山 欽不



皆様、新年明けましておめでとうございます。

令和三年も昨年に引き続き、コロナ感染症拡大が経済に打撃を与えました。最近ようやくワクチン等の効果によるのか感染者数は激減し、回復への光も感じられます。会議所として昨年に引き続きオンラインによる事業所PRを実施いたしました。動画による情報提供が会員事業者様の繁栄の一助となれば幸いです。

さて、私事ですが、昨年春に孫を授かり、大変嬉しく、また感謝の気持ちでいっぱいです。昨今のテーマである持続可能な開発目標は次世代への現世代の責務と認識している所です。また脱炭素社会への取り組みも加速しています。令和は昭和・平成とは大きくトレンドが変化する時代となることでしょう。頭の切り替えが必要だと痛感します。変化

に対応するためには健康管理と頭の体操が大事です。健康新年ではラジオ体操第一第二のユーブで様々なジャンルの強をするのがマイブームです。ジャンルは料理、健康の話など多岐にわたり楽しんでいます。つくづく便利な時代だと思います。料理などは世界の三國シェフをはじめ名だたる

ひとつ またひとつ
SANSHUZEN 夢をかたちに…

三周全工業(株)

愛知県西尾市上矢田町
TEL (0563)59-1181(代)
URL : www.sanshu-zen.co.jp

モノとモノ、未来をつなぐ

SSC

株式会社 杉浦製作所

西尾市寺津町宮越22
<http://www.ssc-ltd.co.jp>

ユニークな技術
「でっかい」夢とのづくり

特殊電動機 工作機部品 建機部品

(株)筒井鉄工所

西尾市法光寺町流55-1

□ (0563) 53-0185㈹
FAX (0563) 53-0186

厳しい冬を乗り越えて

副会頭 山崎 克弥



といえそうです。

昨年は人々がコロナに怯えた一年でしたがその状況下でもワクチン接種を始め色々な対応が考えられ実行されてきました。またSDGsやカーボンニュートラルなど地球環境への配慮、DXなどを取り入れ新しい職場環境の整備を始めた企業も多くあります。

皆様、新年あけましておめでとうございます。日頃は当会議所に対し、ご理解とご協力を賜り誠にありがとうございます。

今年の干支は壬寅（みずのえとら）です。壬という文字は陽気を下に宿すという意味を持つており、「妊」と同じように生命の誕生を宿す意味があるようです。一方、寅が意味するものは才能や運気が芽吹き新しい成長が期待できるという意味があるそうです。

また壬と寅の関係は水と木を表しあるいは強化し補完する関係といえます。これらから壬寅の年は厳しい冬を乗り越えて新しい命が芽吹く年だ



年男として年頭の思い

鈴木電気工事株
取締役社長

岩瀬 文雄



オーナーには感謝感謝です。社長に就任して20年が経ちますが、こんなに長く続けられたのもその一言（思いやりの言葉）おかげです。

若い時はがむしゃらに仕事をし、時には家族を犠牲にして仕事に明け暮れ、またゴルフ（お付き合い）に明け暮れました。その結果が今に繋がっています。

新年あけましておめでとうございます。旧年中は各方面いろいろな方に大変お世話になり、ありがとうございました。

私も早いもので6回目の年男を迎えることになります。

未だ現役です（スーパー爺ちゃんを目指しています）。

木電気工事㈱へ入社して50年が過ぎました。私もこんなに長く居るつもりはなかつたのですが、ある事がきっかけで

60歳の還暦を過ぎてからに業務やプライベートが充実特

してきました。私もこんなに嫁に行つた娘に「お父さん、ゴルフと出会えてよかつたね。お友達ができる遊んでもらえて」とよく言われますが、私も実感しています。会社を始めたらどうするのかな?と想

いました。亡くなられた元

社員には感謝感謝、また思いやりの気持ちで過ごしたいです。

水のある豊かな環境づくりを提案する

給排水、空調設備の設計・施工およびメンテナンス

辻村工業株式会社

〒445-0803 西尾市桜町中新田62番地
TEL (0563) 57-4124
<http://www.tujimura.co.jp>

木質系廃材を破碎し
燃料や製紙用パルプにし
剪定枝は堆肥にする会社

WOODY BIOMASS RECYCLE COMPANY

MATSUZIC 松治木材株式会社

一般の方も
ご利用できます
西尾市一色町対米中野29
0563-72-8881 日曜定休

プランから施工、メンテまでカバーする総合建設企業



TEL:56-3191 FAX:57-4560
<http://www.sanya-kensetu.co.jp/>

謹賀新年

50 音順・敬称略



副会頭

山旺建設
取締役社長
山崎 克弥佛はと屋
取締役社長
鳥山 欽示アスカ工業
取締役社長
天野 卓

会頭

市川 輝雄
取締役会長三菱東京UFJ銀行
西尾支店 支店長
池知 大介碧海工機
取締役社長
池田 晋治徳味岡本店
代表社員
味岡 嘉孝青山産業
取締役社長
青山 元裕

専務理事

西尾商工会議所
専務理事
梅本 雄司梶川 勇次
取締役社長梶山吉
取締役会長大高電気
取締役社長
大高 敏睦佛豊和
取締役社長
岩崎 智一佛ハズ
取締役社長
犬塚 宣明佛イナテック
取締役社長
稻垣 良次丸洋建設
取締役会長
稻垣 和秀金山化成
取締役社長
一柳 典行佛杉浦製作所
取締役社長
杉浦 明博柴田工業
取締役社長
柴田 高広佛デンソー
西尾・善明製作所 所長
四宮 秀彦西尾製粉
取締役社長
志賀 正和佛原精器
取締役会長
榎原 利夫佛カイノス
取締役社長
榎原 章丸藤精工
取締役社長
齋藤 裕史西尾信用金庫
理事長
近藤 実佛英製茶
取締役社長
本田 忠照まるひ建設
取締役社長
本多 淳中日本鋳工
取締役会長
鳥居 祥雄辻村工業
取締役社長
辻村 和敏西尾ニュータウン開発㈱ 税理士法人高須会計事務所
代表社員
高山 之孝

高須 光

ブリ・テック
取締役社長
高井 英和佛あいや
取締役会長
杉田愛次郎アイチセラテック
取締役社長
藤澤 成佛アイシン
西ガバスト工場 工場
黒柳 雅喜安藤証券
西尾支店
支店長
上垣内裕明佛キンテック
取締役会長
米津 長治矢橋商事
取締役社長
矢橋 和也東レハイブリッドコード
理事事務部長
向 和雄メイティックス
取締役社長
松川 泰三

監事

事

稻垣工業
取締役社長
稻垣 裕亮三周全工業
取締役社長
稻垣 太介伊藤工業
取締役社長
伊藤 武行佛石川製作所
取締役社長
石川 匡伸佛名古屋銀行
西尾支店
支店長
石川 哲也朝日理化
取締役専務
朝岡 正メイティックス
取締役社長
松川 泰三

賀新年

							
株錦 取締役社長 大原 康裕	株大河内設計 取締役社長 大河内芳信	丸定運輸株 取締役社長 宇野 友博	鈴木電気工事株 取締役社長 岩瀬 文雄	鍛冶賢工業株 取締役社長 岩瀬 俊也	イワセ設備工業株 取締役社長 岩瀬 高正	岩瀬鉄工株 取締役会長 岩瀬 清彦	株松江鉄工所 取締役会長 犬塚 富雄
							
阪部工業株 取締役副社長 阪部 文彦	株坂田法律事務所 代表社員 坂田 吉郎	名古屋鉄道株西尾駅 駅長 酒井 孝伸	蒲郡信用金庫しままち支店 支店長 小嶋 宏昌	株畔柳工業 取締役企画部長 畠柳 博樹	株アサヒ商会 取締役社長 木村 政直	株セイワ 取締役社長 加藤 正和	岡田税理士事務所 所長 岡田 雅彦
							
中部電力パワーグリッド株 西尾営業所長 鈴木 隆弘	株ウエスタン土地 取締役社長 鈴木 一実	鈴木鉄工株 取締役社長 鈴木 一枝	株ヤマヨ 取締役社長 杉浦 義浩	株小岸屋 取締役社長 杉浦 正浩	杉浦澄雄事務所 副所長 杉浦 悅子	株トラベル三河 所長 下村 亮介	株クロト 取締役社長 下田 将之
							
株寺部商店 取締役社長 田中 聰志	田中克明税理士事務所 所長 田中 克明	高杉建設株 取締役社長 高原 宏	株たかはら 取締役社長 高原 藤一	株梅松園 取締役社長 鈴木 宏明	株ヤマキ 取締役会長 鈴木 英昭	株鈴木電気商会 取締役社長 鈴木 俊紀	㈲鶴積堂 会長 鈴木 昭夫
							
㈱くわこや 取締役社長 野村 和弘	㈱ニノミヤ 取締役社長 二宮 英樹	中根鉄工株 取締役社長 中根 忠利	㈱愛知銀行西尾支店 支店長 永田 振一	寿金属工業株 取締役社長 鳥居 廉輔	㈱アブカン 取締役社長 外山 晃久	㈱寺田商会 取締役社長 寺田 和宏	㈱筒井鉄工所 取締役社長 筒井 成彰
							
㈱ミワテック 取締役会長 山本 幸弘	吉良温泉開発㈱ 取締役社長 山本 裕充	㈱大成製作所 取締役社長 山下 永晴	相生ユニビオ㈱ 取締役社長 村松浩一郎	㈱丸福織維 取締役会長 村瀬 和男	㈱ミナト電機 取締役会長 宮地 美徳	碧海信用金庫西尾支店㈱エムアイシーグループ 支店長 三矢 直樹	取締役社長 三浦康太郎

年頭所感

株 松江鉄工所
取締役会長

犬塚 富雄



新年あけましておめでとうございます。

旧年中は大変お世話になり、心よりお礼申し上げます。

昨年もコロナに明けコロナに暮れた一年でした。特に秋の第五波は急激に蔓延拡大し

ましたが、急速に減少もしました。このまま収束を願うばかりですが、欧州・韓国のお

拡大や南アフリカで確認された新たな変異株はデルタ株よ

りも感染力が強いようで、重症度やワクチンの効果が危惧される等、第六波に備え慎重な行動が望まれるところです。

さて、還暦を迎えたのが、ついこの間のことのように思えるのに、もう干支が一回りしてしまいました。一昨年古希を迎えて社長を交代しましたが、事業を取り巻く環境は

様式や働き方も大きく変わり、更に、カーボンニュートラル・デジタル変革、SDGsへの取り組みといった新たな社会的ニーズへの対応が求められ、従来の発想や考え方では課題の克服は困難であり、次世代の柔軟な発想と、スピード感ある実行力に期待しています。

また、弊社は昨年創業100年を迎えることができました。これも一重に皆様方のご支援・ご指導の賜物と深く感謝申し上げます。

今年の干支、寅は決断力と才智の象徴であり縁起物としても扱われ、更に『壬寅』年は厳しい冬を超えて、芽吹き始め、新しい成長の礎となる、とあります。環境が激変する今こそ、不易流行を目指し、創業の精神と企業の本質的価値を見つめ直し飛躍の年としているのです。

結びに、皆様方の益々のご健勝とご多幸をお祈り申し上げます。

2022年の干支は、60年に一度の「壬寅(みずのえ・とら)」。「壬」は「妊に通じ、陽気を下にはらむ」厳しい冬を耐えて内に蓄えた陽気で次代の礎となること。「寅」は「ミミズに通じ、春の草木が生ずる」芽吹きが始まつた状態。「壬寅」は「陽気を孕み、春の胎動を助く」厳しい冬を越えて芽吹き始め、生まれものが成長することを意味する。まさにコロナ化を耐え、新しく立ち上がり、成長できる年。新しい日常とともになるスクラップのリサイクルを、CO₂の排出量の少ない電炉製品を通して、持続可能な国造りの一助となれば幸いだと考えております。

身は薄いまま。しかし本来は金であり、素晴らしい資質を持つているのだから、実力を養うべく己を磨くことが成功につながるという意味。節目の還暦を迎えるにあたり、その意味のなす通り、地道に己を磨く年にしたいと思います。昨年、弊社は、SDGs宣言への取り組みから、愛知県SDGs登録制度に至りました。益々、環境にやさしく、地域に貢献できる企業となるべく精進します。加えて、協会けんぽの「健康宣言チャレンジ認定証」の交付を受けました。従業員、管理職のそれぞれの健康に気を配る経営を中心掛けていくこうと決意を新たにしております。

基本的に日本は災害列島であるので、国土強靭化計画のもとに、土木・建設工事が肅々と推し進められる切に願います。その中にあって、ペーパースマートとしての鋼材製品の原料ともなるスクラップのリサイクルを、CO₂の排出量の少ない電炉製品を通して、持続可能な国造りの一助となれば幸いだと考えております。

本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

壬寅 年男 還暦

株 紙藤
取締役社長

藤田 和也



新年あけましておめでとうございます。

2022年の干支は、60年に一度の「壬寅(みずのえ・とら)」。

「壬」は「妊に通じ、陽気を下にはらむ」厳しい冬を耐えて内に蓄えた陽気で次代の礎となること。

「寅」は「ミミズに通じ、春の草木が生ずる」芽吹きが始まつた状態。

「壬寅」は「陽気を孕み、春の胎動を助く」厳しい冬を越えて芽吹き始め、生まれものが成長することを意味する。まさにコロナ化を耐え、新しく立ち上がり、成長できる年。新しい日常とともになるスクラップのリサイクルを、CO₂の排出量の少ない電炉製品を通して、持続可能な国造りの一助となれば幸いだと考えております。

地域とともに!
安心、信頼のにいしんへ

西尾信用金庫

本店
愛知県西尾市寄住町洲田51番地
<https://www.shinkin.co.jp/nishio/>

労働問題・債権回収・クレーム対応
事業承継・債務整理・顧問契約
その他・相続・離婚・交通事故応需
夜間・休日法律相談可

**愛三西尾
法律事務所**

弁護士・中小企業診断士／井上洋一（愛知県弁護士会）
西尾駅西へ徒歩3分
TEL.0563-53-0220

**私たち
がいます！**

資金繰り・経営のこと、一人で悩まず、まずはお電話ください。

0120-454-754

Aichi Guarantee
愛知県信用保証協会

中小企業の借入をサポートする公的機関です。

年男 年頭所感

碧海信用金庫 西尾支店
支店長 三矢 直樹

年男としての年頭のご挨拶

年男 年頭のご挨拶

金山化成(株) 取締役社長 一柳 典行

碧海信用金庫 第10次中期経営計画の名称を「Change & Challenge」としております。コロナ禍の苦しい環境の中、地域の皆様に寄添い「お客様本位の業務運営」「課題解決支援」「伴走型支援」により、地域経済の振興に貢献をして参りますので、宜しくお願い致します。

寅年は還暦になる節目の年となります。12支が生まれた年の干支に遡る「原点回帰」で、ゼロからのスタートと思つておられます。今後においても金融マシンとして今まで培つてきた金融知識・経験をフルに發揮して、「人生一生精進」と心に刻み、活躍していく所存であります。

さて、昨年1年は、新型コロナウイルス感染拡大防止に翻弄され、我々の生活も一変させられました。自動車業界が100年に一度の変革の時と言われる様に、我々金融業界

界においても「営業スタイル」「ビジネスモデル」など変化への対応を求められました。特に信用金庫における「Face to Face」「Door to Door」の対面セールスは、基本戦略でありましたが、これからは非対面セールス・DX・AI等を積極的に導入することにより、変化・進化をして環境に対応していくなければ生き残ることが出来なくなる時代になりつつあると感じております。

私事ではありますが、本年



新年明けましておめでとうございます。

旧年中は皆様には大変お世話になり、心より感謝申し上げます。

寅年は還暦になる節目の年となります。12支が生まれた年の干支に遡る「原点回帰」で、ゼロからのスタートと思つておられます。今後においても金融マシンとして今まで培つてきた金融知識・経験をフルに發揮して、「人生一生精進」と心に刻み、活躍していく所存であります。

さて、昨年1年は、新型コロナウイルス感染拡大防止に翻弄され、我々の生活も一変させられました。自動車業界が100年に一度の変革の時と言われる様に、我々金融業界

年男 年頭のご挨拶

碧海信用金庫 第10次中期経営計画の名称を「Change & Challenge」としております。コロナ禍の苦しい環境の中、地域の皆様に寄添い「お客様本位の業務運営」「課題解決支援」「伴走型支援」により、地域経済の振興に貢献をして参りますので、宜しくお願い致します。

さて、本年は還暦となる節目の年となりました。今年の干支は「壬寅(みずのえ・とら)」です。「壬寅」は「陽気」としており、春の胎動を助くと言われており、その意は、冬が厳しいほど春の芽吹きは生命力に溢れ、華々しく生まれる年となり、辛く厳しい冬はいずれ終わり暖かい春が来る。冬が厳しいほど春の芽吹きは生命力に溢れ、華々しく生まれる年となり、辛く厳しい冬は



新年あけましておめでとうございます。旧年中は大変お世話になりました。心より御礼申し上げます。まだまだコロナ禍ではございますが、皆様におかれましては健やかな新年をお迎えの事とお慶び申し上げます。

さて、本年は還暦となる節目の年となりました。今年の干支は「壬寅(みずのえ・とら)」です。「壬寅」は「陽気」としており、春の胎動を助くと言われており、その意は、冬が厳しいほど春の芽吹きは生命力に溢れ、華々しく生まれる年となり、辛く厳しい冬は

生命に溢れ、華々しく生まれる年となり、辛く厳しい冬は必ず終わり暖かい春が来る。それが「壬寅」の特徴であり、このコロナ禍も終焉し、華々しい年になると大きい期待し、その波に乗れるよう努力したいと思つております。

弊社は、発泡樹脂の製造販売を生業としております。建物の断熱材やエアコンの部材や組み立て用ロボットの部品供給トレーリやヘルメットの芯材や植物工場の水耕ベッドや自動車の軽量化の為ウレタンの代替品として使用されたりと、その用途は多岐にわたります。

今後もあらゆる分野への販賣を目指して参りますが、特に今後は、断熱材や自動車の軽量化といった「省エネ・脱炭素」に貢献する分野を伸ばして行きたいと考えております。弊社の製品を売ることによって地球環境に貢献しますので、従業員一同、胸を張ってこれからも仕事に誇りを持って頑張つて参ります。

尾商工会議所の活動を通じて地域社会に僅かでも貢献出来ればと思つております。皆様のご健勝ご多幸を祈念申しあげます。

本年もどうぞ宜しくお願ひ

名代 てんかつ錦

本店 T445-0866 西尾市豊町18番地 TEL 0563-56-7788 FAX 0563-57-8556
営業時間 11:00~14:00 17:00~21:30 (ラストオーダー21:00) (休日) 毎週火曜日

西尾ゴルフ店 T444-0102 西尾市一色町大字河原126番地 TEL 0563-32-3260

ご予約はフリーダイヤルをご利用下さい。

0120-07-7886

●ステーキ
●ビーフかつ
●特製れもんかつ

キッチン
さんれもん

西尾市永吉3丁目55 TEL・FAX56-3398

特許・商標出願・発明相談・外国出願
竹中特許事務所
(芦田・木村国際特許事務所)
井理士 竹中 一宣
井護士 竹中 大樹
井護士 竹中友紀子
(千葉のぞみ総合法律事務所)

名古屋市緑区鳴海町パビリオン東ケ丘A401
TEL 名古屋 <052> 623-0247
FAX <052> 629-1060

還暦を迎えるさらに前へ！

丸藤精工(株)
取締役社長 齋藤 裕史



どんな屈強な相手でも全力でぶつかり、たとえ一步でも前へ進み続ければ必ずトライすることができるという教えです。

現在、人類は新たな感染症、気候変動抑制のためのカーボンニュートラルなどといった

強敵とともに戦いの最中にあります。しかしながら、先人たちがそうしてきましたように、皆でスクランムを組み、一歩一歩確実に前に進み続ければどんな苦難も必ず乗り越えられると信じています。私どもと

新年あけましておめでとうございます。旧年中は大変お世話になり、ありがとうございました。新しい年を迎えるにあたり、皆様におかれましては素晴らしいスタートが切れることとお慶び申し上げます。

さて、新春のスポーツと言えば駅伝やサッカーを思い浮かべる方が多いと思いますが、私は何よりラグビーを楽しみにしています。特に母校が出場する年の大学選手権は格別で、テレビの前で正座して応援するほど熱が入ります。(もちろん素面で) そんな母校のラグビー部で六七年の長きに渡り監督を務められた北島忠治先生が生前言い続けられ、ラグビー部の精神ともなつてゐる言葉が「前へ！」です。

最後に皆様のご健康とご多幸をお祈り申し上げ、そして母校の大学日本一を切に祈念いたしまして年頭のご挨拶とさせていただきます。

還暦年男としての年頭ご挨拶

アイチセラテック(株)
取締役社長 藤澤 成



ロナは落ち着きをみせていまが、海外では新種株が急拡大している国もあり、決して安心できる状況ではありません。新常态を意識した働き方やビジネス展開が当たり前となり、会社基盤としての適応力・変化力が問われていると感じています。

最近話題のカーボンニュートラル（以降CN）にどう対

応していくかも大きな課題です。弊社は耐火物を扱う関係品製造におけるCNとその製品を通してお客様のCNに貢献するという側面です。この両方の側面を同時に満足することができ、これから取り組むべきテーマだと考えています。環境変化が大きい今日、これまでの60年間を振り返り、今後有意義な人生を送るために何をすべきかを考え直す良い機会だと受け止めています。

今年は私にとって年男であると同時に還暦の年になります。十干十二支60種類を巡りし、原点から再出発するという意味で、これまでの60年間を振り返り、今後有意義な人生を送るために何をすべきかを考え直す良い機会だと受け止めています。

十干十二支で今年は「壬寅（みずのえとら）」だそうです。壬寅には、厳しい冬を乗り越えて芽吹き始め、新しい成長の礎となるイメージがあるようです。足元、国内の新型コ

この街で、これからもずっと。

おしろタウン
S-H-A-O
西尾市下町御城下 23-1
TEL (0563)57-8111

ひとりよりふたり ふたりよりロクテンサン
～ひとりで運動できますか？～

PAL SPORTS CLUB
63

■■■スポーツクラブ6・3

西尾市桜町奥新田2 TEL 0563-57-8063
営業時間／平日10:00~24:00 土曜10:00~23:00 日曜10:00~20:00
休館日／月曜日 ホームページ <http://www.culture-park.co.jp/>

生涯現役じゃー

高齢者の社会貢献を支援
働く方も募集中
西尾市シルバー人材センター TEL (0563) 57-3216

年頭あいさつ

青年部会長 中根 克行
(富士工業株)

繋ぐ想い、新たなスタートへ

さとくの年頭あいさつ

令和三年度、青年部は新型コロナウイルス感染対策を十分に配慮しながら令和二年度、活動休止した分まで活動しようと決意し年度をスタートしました。

中々、対面での活動が難しく、オンライン会議、オンライン例会等、その時考えられる最良の手法をメンバーで協議し、開催してまいりました。

オンラインの便利な点、不便な点、様々な新しい学びと気づきがありましたし、何よりメンバーの仲間と一緒に繋がり、話ができるという事が一番の幸運をとさせて頂きます。

新年あけましておめでとうございます。

令和三年度、青年部は新型コロナウイルス感染対策を十分に配慮しながら令和二年度、活動休止した分まで活動しようと決意し年度をスタートしました。

新年あけましておめでとうございます。



感じています。

さて、令和四年、青年部は二〇周年という節目を迎えます。設立当時、まちの先導者となるべく先輩諸兄が地域の経済発展の為に立ち上がりました。以来、脈々と繋がれてきた想いをさらに次の世代へ繋げる節目の年であります。

五年後、十年後の西尾YEG

Gの姿、我々個々の姿を見据え、一人一人が目標に向き合い最大限の努力を積み重ねる事により大きな糸が生まれる。それが豊かな社会を築くために、経済活動や地域貢献を通して、感謝と挑戦の気持ちを持つて、先駆けて行動する西尾YEGへと繋ぐ事ができると確信しております。

周年記念式典の際には、皆様のご理解、ご協力を賜りますよう宜しくお願ひ申し上げます。

最後に、皆様のご健康とご多幸をご祈念申し上げて、年頭のご挨拶とさせて頂きます。

青年部会長 中根 克行

新年のご挨拶

女性会会長 三宅 千晴
(西尾整体)



新年あけましておめでとうございます。

皆様におかれましては輝かしい新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。

コロナ以前の固定概念・終身雇用など形があるものを重んじる「地の時代」から多様性に富んだ形のないものが重視される「風の時代」へと200年間に一度の変遷を遂げているといわれています。形のないコロナウイルスの存在により時間の使い方や働き方、人の関わり方など、様々なことを見直す契機ともなり時代の切り替わりを身をもつて体感しています。当会としても風に流されるのではなく、柔軟性をもち、変化に対応していくようにしたいです。社会や経済が激動する中、商工会議所活動に携われることに感謝しております。

今後、会員相互の信頼を育みながら社会の変化にしなやかに対応していくよう努めて参ります。どうぞご指導ご鞭撻の程、宜しくお願ひ申しあげます。

最後に、皆様のご健康とご多幸をお祈り申し上げて、ご挨拶とさせて頂きます。

OAサプライ OA機器 オフィス家具
オフィスのトータルプランニング

ア味岡本店

（0563）56-5141（代）
西尾市錦城町299-1（西小前）FAX(0563)57-7570

買取専門 開運令和堂

（0563）68-0311
「買取り」を通してあなたの悩みに全力で向き合います

健康づくりをお手伝いします
三河安城クリニック
人間ドック検診センター・健診センター
0566-77-5555
安城市相生町14番14号

事業所健診
・定期健康診断
・巡回健康診断
・特殊健康診断
・協会けんぽ一般健診
・生活習慣病予防健診

個人健診
・総合人間ドック
・人間ドック
・ウイメンズ人間ドック
・半日ドック
・半日ウイメンズドック

寅年を迎えて

西尾モノづくり経営研究会会長 岩瀬 晃浩

(岩瀬鉄工株)



新年あけましておめでとうございます。

昨年4月に「西尾モノづくり経営研究会」が発足しました。商工会議所の関係者の方々には発足前より多大なご支援とご協力を頂き深謝申しあげます。

当会のメンバーは西尾市のモノづくり企業の若手経営者を対象とし、相互研鑽、情報交換を通して自社の発展の成長につなげることを活動の目的としており、会員数は2021年の12月時点で34名です。昨年は発足1年目ということもあり、手探りでの運営になりましたが、役員の皆さんと協力し、トヨタ自動車様とのハイブリッド車の勉強会や、自動運転についてのセミナーなどを実施しました。

ございます。昨年4月に「西尾モノづくり経営研究会」が発足しました。商工会議所の関係者の方々には発足前より多大なご支援とご協力を頂き深謝申しあげます。

当会のメンバーは西尾市のモノづくり企業の若手経営者を対象とし、相互研鑽、情

コロナ禍でありましたので、イベントの中止や延期も考えましたが、環境の変化を受け入れてとにかく前に進みたいという強い思いから、リモート開催にしたり、分散開催にしたりして、感染防止対策を十分考慮しながら、予定したイベントは全て実施することができました。サポートして頂いた皆様には改めて感謝を申し上げます。

令和4年度は、さらに活動を充実させ県外への視察や、DXやカーボンニュートラルの勉強会等も計画し、メンバー同士の交流も深めながら、個々の成長の機会を作つて行ければと考えています。

しかしながら、世界的には不安定な経済状況が続いている、半導体の不足や、原材料の高騰、物流のひっ迫、鋼材の不足など、まだまだ不安もあります。どうにもならないこともあります。どうにもならないことがあります。壁にぶち当たることもあるかも知れませんが、持ち前の若さと行動力で未来を切り開く、寅のように肉食でハングリーナ一年に出来ればいいなと思っています。

結びになりますが、皆様のご挨拶とさせて顶きます。

新春経済講演会 ～今年の経済展望～



日 時：2月10日（木）午後3時～4時30分

場 所：西尾コンベンションホール 大ホールAB

講 師：学校法人梅村学園 常任理事

中京大学 経済学部客員教授 内田俊宏氏

聴講料：無料（どなたでも聴講いただけます）

主 催：西尾信用金庫・西尾商工会議所・（公社）西尾法人会

共 催：一色町商工会・西尾みなみ商工会・にしん経営者倶楽部

＜お問合せ・申込＞ 坂井まで

※今後変更となる可能性もございますので予めご了承ください。

最新の道路事情を知る！

西三河地域の建設事業の概要

日 時：2月4日（金）午後2時30分～4時30分

場 所：西尾商工会議所会館 2階大ホール

講 師：国土交通省 中部地方整備局 名四国道事務所

事務所長 桑 昌司 氏

愛知県 西三河建設事務所 西尾支所長 岩月康男 氏

西尾市 建設部 部長 岸本正二 氏

聴講料：無料（どなたでも聴講いただけます）

＜お問合せ・申込＞ 野澤・大河内まで



工事が進む国道23号線蒲郡バイパス

NP
Nishio Printing



オフセットおよびオンデマンド印刷物の制作・製造・加工

有限会社 **西尾印刷所**

〒445-0836 愛知県西尾市中町29
tel.0563-54-3366(代) fax.0563-54-3344
<https://nishioprinting.com>



『和の心を重んじ、リーディングカンパニーの誇りを胸にひとの未来を創造する「あいや」』



愛知県西尾市上町横町屋敷15番地 0120-183219
<https://www.matcha.co.jp>